

Comienza segundo corte de agua

Comienza segundo corte de agua; niegan caos

POR MARICARMEN PEÑA FAJARDO

El director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, aseguró que el segundo corte en el abastecimiento de agua por parte del Sistema Cutzamala, no representa una crisis para la Ciudad de México, ya que dijo que aunque se restringirá el servicio por algunas horas durante este fin de semana, "la mayor parte de la ciudadanía contará con el suministro del líquido".

En conferencia de prensa, explicó que el GDF se encuentra preparado con un plan de contingencia ante la suspensión parcial del Acueducto programada por la Comisión Nacional del Agua.

Recordó que la suspensión anunciada para el periodo del 14 al 18 de marzo, tiene como objetivo evitar una afectación mayor ocasionada por la posible falta de agua en las presas del sistema.

"Estamos hablando de un Acueducto

que se alimenta por siete presas, de las cuales tres de ellas son las más importantes y que son la Presa del Bosque, la Presa de Valle de Bravo y la Presa de Villa Victoria. Estas tienen una capacidad de almacenamiento de 780 millones de metros cúbicos y en este momento andamos sobre 400 millones, que es un nivel de los más bajos en su historia", explicó.

Aguirre Díaz subrayó que el segundo de cinco cortes acordados con la Conagua

y con el Estado de México, le permitirá al gobierno local dar seguimiento a la reposición de 50 kilómetros de tuberías, rehabilitación de 23 pozos, automatización de 70 más y construcción de cuatro plantas potabilizadores con capacidad de finl 650 litros por segundo (LPS).

"Para los capitalinos, no representará un problema grave, pues se aprovecha un fin de semana largo donde la demanda en el servicio es menor por motivos de descanso y vacaciones. Ade-

más, de que la afectación no superará el 20 por ciento en la población de 13 delegaciones territoriales de la Ciudad de México", dijo.

Sin embargo, subrayó que se ha preparado un operativo especial para atender cualquier contingencia, con 433 pipas que distribuirán el recurso de manera permanente y gratuita en las colonias que posiblemente presenten mayores afectaciones, ubicadas principalmente en Tlalpan e Iztapalapa.

Al respecto, Miguel Ricaño Escobar, coordinador de la Unidad Tormenta, señaló que por instrucciones del jefe de gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubon, la infraestructura y recursos del organismo que coordina se sumarán al abasto del líquido mediante pipas, en coordinación con las autoridades delegacionales y el DIF-DF.

